

Se crea un Patronato para el Festival de Folklore en el Mediterráneo

Propósito: que no sean sólo Ayuntamiento y Diputación quienes lo financien

El grupo de Murcia de la S. F. marchará en febrero a Atenas

Dos acuerdos importantes se tomaron ayer mañana en el Gobierno Civil durante una reunión que, presidida por el señor Izarra, trató del futuro del certamen folklórico murciano. El primero de dichos acuerdos se refiere al cambio de nombre: ya no se llamará Festival Internacional de Folklore del Mediterráneo, sino Festival Internacional de Folklore EN el Mediterráneo. El valor de la proposición "en" es aquí fundamental, puesto que posibilitará la participación de países que no estén dentro del área mediterránea. Es decir, el Festival se ensancha.

En segundo lugar se aprobó la

constitución de un Patronato que regirá los destinos de esta manifestación artística. El presidente de honor será don Alfonso Izarra, y efectivo el gobernador civil de la provincia en esos momentos; vicepresidentes, el presidente de la Diputación y alcalde de Murcia, y vocales, numerosos representantes de organismos oficiales, entidades particulares, industria y comercio, etcétera. Habrá, asimismo, una Comisión ejecutiva.

RELACIONES PUBLICAS

Cada año, el Patronato confeccionará un presupuesto. Es propósito firme que esos organismos, entidades y Murcia en general financien, proporcionalmente, los gastos, ciertamente cuantiosos, de un Festi-

val de tales características. En definitiva lo que se pretende es prestigiar nuestra provincia, hacer "relaciones públicas" por medio de la danza y de la hospitalidad a unos grupos nacionales. El Patronato financiará en parte el presupuesto del Festival, que por su categoría costará más de dos millones de pesetas.

A tal fin se hará en el extranjero una amplia campaña propagandística, tanto por los medios usuales como "en directo", ya que cuadros folklóricos de la tierra intervendrán frecuentemente en certámenes similares. El grupo de la Sección Femenina de la capital irá a Atenas, confirmando estas directrices tomadas ayer, a finales de febrero, donde participará en las fiestas folklórico-carnavalescas de aquella ciudad.

También se ha decidido el cambio de fechas. Octubre no era el mes ideal por razones varias. Es posible que se vuelva a septiembre —a renglón seguido de la feria— o a junio.

A la reunión asistieron numerosas representaciones.

El Gobernador civil, a Madrid

Asistirá a las audiencias del Caudil o a los Ayuntamientos de Jumilla y Fortuna.

En las primeras horas de la tarde de ayer ha salido para Madrid el señor Izarra Rodríguez, Gobernador civil y Jefe provincial del Movimiento, para asistir a las audiencias concedidas por S. E. el Jefe del Estado a las Corporaciones municipales de Jumilla y Fortuna.

VISITAS

El Gobernador civil, don Alfonso Izarra Rodríguez, recibió ayer en su despacho oficial las siguientes visitas:

S. A. don Carlos Alfonso Zamoyiski y Borbón, acompañado por el teniente coronel don Rafael Flores; don Jesús París, secretario de su alteza; don Eduardo Souán y Ortiz Zárate, abogado; don Antonio Vivo y don Andrés Martínez Gálvez; don Mariano Gomá Pujades, arquitecto del Servicio de Valoración Urbana del Ministerio de Hacienda, y don Luis Marés Felú, arquitecto-inspector regional; don Arturo Romero Ramos, delegado provincial del Ministerio de la Vivienda, acompañado de don Jerónimo Torres de Parada; don

Benito Ballestar de Jesús, delegado provincial del Ministerio de Trabajo; don Miguel Asensio Mochales, jefe provincial de Tráfico; don José María Guillamón Pascual del Riquelme, presidente de la Cámara Sindical Agraria; señorita Carmer Verbo, delegada provincial de la Sección Femenina; don Juan José Rojo Martínez, subjefe provincial del Movimiento; don Ginés Huertas Celdrán, alcalde de Cartagena; don Francisco Lucas Navarro, alcalde de Cieza; don Juan Peñalver Espin, alcalde de Cehegín; don Martín Sánchez Hernández, alcalde de Lorquí; don Enrique Zarzuelo Pastor, director del Laboratorio Pecuario Regional, de Murcia, y don Antonio Jorquera Zamora, alcalde de Mazarrón.

Situación de nuestros embalses: 352.902.819 metros cúbicos

La Confederación Hidrográfica del Segura (Servicio de Explotación) nos remite, para su publicación, la siguiente nota sobre la situación de los embalses de esta cuenca en 8 de diciembre:

La Fuensanta, 47.060.011 metros cúbicos; Cenajo, 264.395.251; Talave, 16.875.820; Camarillas, 16.610.400; y Alfonso XIII, 7.961.337. Suman, 352.902.819 metros cúbicos.

Más de 8 millones y medio de pesetas, a 104 mutualistas

Les fueron entregadas ayer en créditos laborales

En la Delegación provincial de Mutualidades Laborales tuvo lugar en la mañana de ayer la entrega de los créditos laborales últimamente concedidos por las distintas Mutualidades Laborales de Comercio, Banca, Construcción y S. O. E.

Las entregas fueron efectuadas por el presidente de la Asamblea provincial, don José Zamora Navarro, y los respectivos presidentes de las Comisiones provinciales afectadas.

El número de mutualistas beneficiarios de estos créditos laborales de vivienda ha sido de 104, habiendo recibido un importe global de 8.650.000 pesetas.



AL PASO CON LA GENTE

Casparra siempre ha temido fama por su arroz. Pero ahora es arroz-bomba.

El duende de los tauretes se ha metido esta vez en el archivo gráfico.

José Chumillas Canet y Antonio Sánchez Lucas, peluqueros, han estado a ver esta sección para decirle que quieren ser los primeros en eso de la descongelación.

El domingo, incidentes en La Condomina. Otro día, incidentes en Orihuela.

En Murcia hay 116 peluqueros para hombres. Servidas por hombres que no han inventado nada para acortar el tiempo de un corte de pelo.

El fútbol se está poniendo por los aires... de las hofetadas.

Se tarda en el servicio igual hoy que en 1912. Por tanto estos señores tienen que cobrar cada vez más.

El agua va a subir. ¿A los pisos?

El corte de pelo debe servir como módulo de coste de vida.

En serio, el agua es lo más barato que hay. Sin embargo, algunos no se lavan.

Precisamente porque el oficial invierte siempre el mismo tiempo y no hay absorción de la productividad por el salario.

Pues si se pone de moda no lavarse y no cortar se el pelo, no sabemos adónde van a llegar los peluqueros y el Ayuntamiento.

Cuando sube el corte de pelo es que ha subido el coste de vida.

Hasta que un día encontremos un "hippy" en el cesto de la basura.

Ayer estuvo en Murcia el príncipe Carlos Alfonso Zamoyiski y Borbón. Le hicimos una entrevista para LINEA.

Perico Pérez García ha estado disparado hacia la eternidad.

Pero lo que no dijimos es que con él venía Jesús París, que es un águila real en esto de las "public relations".

Tenia una tensión de 23 y pico. Por fortuna, alguien a tiempo lo bajó a la tierra, donde hace falta.

Hay que arrimar el hombro al Festival del Folklore en el Mediterráneo.

—¿Cuántos gitanos le mandamos a su casa, señor Director?

Cantando y bailando conquista Murcia mucho mundo.

Así le han dicho a LINEA.

"Ya" del domingo publica una foto de Alfonso Izarra con el pie y el cargo cambiado. Le nombran Alberto Ibáñez Trujillo y le encomiendan el Gobierno de Valladolid.

Pues hombre, lo que haga con la mano derecha que no se entere tu izquierda.

—Es que tengo enferma a mi novia. Y se marchó sin pintar.

Buena mano.

Muñoz Barberán ha regresado de Madrid: 11 cuadros vendidos.

Así se exporta Murcia también.

Ayer, José María Párraga, que hace sus "posters" a la vista del público, estaba triste.

Y se marchó sin pintar.

—Es que tengo enferma a mi novia. Y se marchó sin pintar.

LIBROS Y REVISTAS

"ASTERIX GALLUS", con texto latino de José Molina.

Asterix es un célebre personaje creado por el escritor Goscinov y dibujado por Uderzo en publicaciones francesas. La ac-

ción se desarrolla siempre en el mundo de la antigüedad romana. La tribu a la que pertenece Asterix abunda en otras criaturas delicias: Panoramix —el druida del poblado—, Apolimpio, Atodorriego, Obelix, etcétera.

Chicos y grandes del vecino país han disfrutado y disfrutan todavía de los diversos episodios de la serie. Este gran éxito motivó que se fueran haciendo numerosas traducciones. Un murciano, José Molina Sánchez, director del Instituto de Enseñanza Media (segundo masculino), ha vertido el texto original francés nada menos que al latín, como buen catedrático que es de la asignatura. El pasado curso trasladó al venerable idioma madre "Asterix et aurea falx" (Asterix y la hoz de oro), y ahora, "Asterix gallus" (Asterix el gallo).

Entendemos que cualquier estudiante, con base latinista perfeccionará notablemente sus conocimientos a través de lectura, tan deleitosa y plena de sentido pedagógico.

Nota del Gobierno Civil LOS "INVASORES", MULTANDOS

El Gobierno Civil nos envía la siguiente nota, en relación con los dos aficionados que el domingo último invadieron el campo de La Condomina, durante la celebración del encuentro Murcia-Málaga, de Liga:

"Por el Excmo. Sr. Gobernador civil han sido sancionados con multas F. C. M. y S. N. G., por haber penetrado dentro del terreno de juego en el campo de La Condomina, durante la celebración del partido de fútbol Murcia-Málaga, en la tarde del pasado domingo. — Murcia, 9 de diciembre de 1969."

Ciclo-homenaje a los Reyes Católicos

El próximo viernes, día 12 de los corrientes, a las ocho de la tarde, y en el Aula de Cultura de la Caja de Ahorros del Sureste de España, pronunciará una conferencia sobre el tema "Palabra y poesía en la época de los Reyes Católicos" el doctor don Manuel Muñoz Cortés, catedrático de Lengua Española de la Facultad de Filosofía y Letras de nuestra Universidad, con la participación de la masa coral universitaria.

RUBIO Descongelación para 1970



—Yo no necesito esperar a enero. Mi mujer ya ha descongelado la capacidad adquisitiva.